



2010-2011 年度 横浜南ローターアクトクラブ

活動報告

横浜南ローターアクトクラブ 会長 辻 哲

○活動報告

我々横浜南ローターアクトクラブは今年度の目標を「共有 協力」とし活動して参りました。

7月

『地区・全クラブ合同例会』

『横浜南 RAC 会長 佐藤みのり挨拶』

『植栗会員、吉田会員、福井会員によるイニシエーションスピーチ』



佐藤会長 挨拶



吉田会員 イニシエーションスピーチ

8月

『横浜南 RC 河野会長ご講話』

『後藤会員、大須賀会員によるイニシエーションスピーチ』



河野会長 ご講話



- 9月 『PFJ (ピースワールドジャパン) に参加』
『PFJ 参加報告、吸殻拾い&ウォーキングについて』



PFJ 参加

- 10月 『杉浦会員、赤嶺会員によるイニシエーションスピーチ』
『第四回吸殻拾い&ウォーキング』



第四回吸殻拾い&ウォーキング

- 11月 『辻会員担当例会：アクト活動と自分の目標をリンクさせよう』
『40周年記念式典準備例会』



アクト活動と自分の目標をリンクさせよう



- 12月 『40周年記念式典』
『横浜南 RC クリスマス家族会』



40周年記念式典 左：川野ガバナー 右：集合写真

- 1月 『書き初め例会』
『RAC勉強例会』
- 2月 『福井会員担当例会：ディスカッションしよう！
～あなたが親ならどんな幼稚園・保育園を選びますか!?～』、
『大須賀会員担当例会：カナダについて』
- 3月 『新井会員、大久保会員によるイニシエーションスピーチ』
『プランジャパンを知ろう！NGOプランジャパンのご担当者をお招きして』



イニシエーションスピーチ



プランジャパンを知ろう！

- 4月 『横浜南RC川崎RAC委員長による卓話：これまでの南、これからの南』
『震災で活躍するNGOについて学ぶ勉強会』



- 5月 『社会員担当例会：次年度に向けてのビジョン策定』、
『横浜東RC榎崎様卓話：星の王子さまについて』



榎崎様卓話 星の王子さまについて

- 6月 『内田会員・水庭会員による卒業スピーチ』
『納会&卒業パーティー』



納会&卒業パーティー

以上で横浜南ローターアクトクラブの活動といたします。



○一年間を終えて

今年度はクラブターゲット「共有 協力」、活動方針は「人任せでなく、みんながみんなすべての活動に責任がもてるように、話し合いながら、作り上げる」と掲げました。言葉通り、まさに全員野球でクラブを運営した年であったと思います。

今年度はクラブとして40周年を迎えるとともに、クラブ役員の面々が新たな世代で固められた初めての年度となりました。新世代の役員メンバー、新入会員、みんなで暗中模索しつつ、例会を開き進めていくことができました。そのため、例会の内容としては、新たな事業を試みようとした内容のものが多かったように感じられます。チャレンジすることが多かったからこそ、時に反省することも多かったと思います。

しかし、年度を通じてどんな時も、河野会長、川崎ローターアクト委員長をはじめとする横浜南ロータリークラブの会員の皆様のご指導のお陰で、会員一人一人が成長することができました。どうもありがとうございました。

年度の後半にかけては震災等の様々な影響を受けて活動ペースがスローダウンするなど、クラブ運営上、非常に厳しい局面を迎える場面もありました。しかし、厳しい局面を迎えても一人一人が例会を運営し、クラブを支えてくれました。

クラブ会長である私が例会に出席することが難しかった分、幹事の今井さん、会計の藤田さん、地区役員の下村君が例会を運営してくれました。また、新入会員の植栗さん、吉田さんは吸い殻拾い&ウォーキングで入会間もない中、実行委員長を一生懸命務め、ロータリーアンをはじめとする多くの方にご参加頂き100名を超える参加者を集めることができました。大須賀さん、後藤くんは各種行事や外部講師を招いた例会などで大変な活躍をしてくれました。福井さん、大久保さんは入会間もないにも関わらず、例会の内容を考えて、運営してくれました。赤嶺君は忙しい中、新年会の実行委員長として会員の日程調整を行ってくれました。また、年度後半にライラをきっかけに入会してくれた小池君、堤君は積極的にローターアクトクラブの行事や例会に参加し、発言をしてくれました。

そして、水庭さんはローターアクト週間、内田さんは40周年記念式典の実行委員長を引き受け、立派に務めてくれました。お二方がいなければ、今の横浜南ローターアクトクラブはありません。今年度卒業されることは、非常にめでたいことであるとともに名残惜しく感じます。最後に、年度の前半に会長を立派に務めてくれた佐藤さんが「共有・協力」というターゲットを掲げ、クラブを引っ張ってきてくれたおかげで、全員参加型のクラブ運営となり、私も力不足ながら会長を務めることができたと思い、感謝しております。

今年度、挑戦したことや反省したことを必ず次年度以降に活かし、次の50周年を迎えられる素地としていきたいと思います。

今年度も横浜南ロータリークラブの会員の皆さまのご指導ご鞭撻のもと、一年間の活動を無事に終えることができました。横浜南ローターアクトクラブ会員一同、厚く御礼申し上げます。本当にどうもありがとうございました。